

## 交通安全教室

5月1日（木）、6時間目に体育館で交通安全教室が開かれました。通学という身近な話題で、皆さん真面目に講話を聴いていました。

また、質問された事には手を挙げるなど積極的な姿も見られました。講話を受けて交通委員会委員長の庄司 佳菜恵さん（西春別中出身）は、「交通安全教室で学んだことは、ヘルメットの大切さや、ながら運転は危ないということです。ヘルメットをしている場合としている場合の事故が起きたときの致死率が比較されているのを見て、ヘルメットをすることはとても大事なことなのだと思います。2026年から交通ルールが大きく変わり、自転車をながら運転したり、信号無視をすると反則金が課せられるということを学び、少しでもルールを守る人が増えればいいなと思いました。私は、今日学んだことを活かしてこれからも交通ルールを守っていこうと思います。」と、自転車の乗り方についてこれまで以上に注意する姿勢を見せていました。



## 校内意見発表大会

5月2日（金）、6時間目に農業クラブの校内意見発表大会が開かれました。意見発表大会とは身近な問題や将来の問題について抱負や意見を交換し、自分たちで問題を解決する能力と態度を身に付けることを目的とした農業高校の行事です。本校では、酪農経営科全生徒16名が東北海道意見発表大会を目指して競い合いました。各分野の最優秀賞だった生徒と東北海道意見発表大会へ向けた一言は、以下の通りです。

I類 農業生産・農業経営分野 「夢と酪農」 1年 今野 想允さん（西春別中出身）  
「初めての意見発表なので全力を尽くせるように頑張ります。」

II類 国土保全・環境創造分野 「別海町活性化計画」 2年 山下一さん（別海中央中出身）  
「絶対全道大会に出て留寿都に行くぞ！」

III類 資源活用・地域振興分野 「乳製品の需要と供給」 3年 青木 新太郎さん（別海中央中出身）  
「最後の年なので、全道出場できるように全力を尽くします。」



# Black & White Show !

5月9日（金）に、ホクレン根室地区家畜市場で根室管内B&Wショーが開催されました。本校の酪農経営科、全生徒16名が参加しました。B&Wショーとは、主にホルスタイン種を対象とした、牛の美人コンテストのことです。

また、高校生を対象に、牛をリードする技術を競うリードマンコンテストもありました。ここでは、3年D組の青木新太郎さん（別海中央中出身）が見事に、最優秀賞を取りました。青木さんは、「B&Wショーで出産を経験していない牛、経験した牛をたくさん見て観察してきました。その他にも牛を引っ張るリードマンコンテストに出場しました。このB&Wショーに参加したことにより牛の見分け方、どこの部位が良いのか実際に見て学ぶことが出来ました。今回2度目のリードマンコンテストに出て、昨年度は5人中3位でしたが今年度は1位を取ることが出来てとても嬉しかったです。今回のイベントで学んだことをこれから授業や技術競技大会に活かしていきたいと思います。」と話していました。この経験を経て、成長できたらいいなと思います。



## 別海くるみ幼稚園との連携事業

5月14日（水）に別海くるみ幼稚園との連携事業がありました。くるみ幼稚園から26人の園児を招き、本校農場においてじゃがいもを植える体験を行いました。園児の皆さんに優しく教える高校生の姿は大変微笑ましかったです。

じゃがいもを植えた後は、生徒が考えた農業クイズを行いました。園児に伝えようと工夫をしていく中で、生徒もとても勉強になることが多かったのではないかと思います。

また、園児の皆さんにはこの機会を経て、農業に少しでも興味を持ってくれたらうれしいです。

